



MI CIUDADNOTICIA PRINCIPAL

Fallado premio de poesía Matilde Espinosa

29/11/2022 Administrador Web

El Premio departamental de poesía Matilde Espinosa falló su edición V, abriendo espacios para celebrar la creación y la inspiración de artistas de la palabra que abren su corazón y nos expresan con belleza sus modos de ver y sentir el mundo.

Menciones Especiales:

Diana Paola Acevedo, Hilda Pardo, Diana Villamarín, Jennifer Adriana Paz, Shaia Perafán Zamora, Celso Miguel Pino, Mary Edith Murillo

Ganadores

Categoría Rimbaud (de 14 a 24 años)

Primer puesto: Andrea Fernanda Bolaños – Segundo puesto: Fabián Camilo Sevilla –

*

Categoría Verlaine (25 años en adelante)

Primer lugar: JheyM Hidalgo – Segundo lugar: Mónica Lucía Vivas

Discurso del director del certamen



Diego Roman Konrad – Organizador

Reproducimos las palabras de Diego Román Konrad, director del Club de Lectura responsable del certamen.

Apreciados poetas, estudiantes, asistentes, decano, profesores y jurados.

Reciban un armónico saludo por parte de Popayán Ciudad Libro y Unicomfacauca

Hace 5 años en un sueño apareció cantando una mujer sobre una montaña, donde los hipogeos marcan el camino como signos de algún cántico antiguo, donde los ríos beben sus propias raíces, esa otra sangre, esa otra saliva... Esa mujer era Matilde Espinosa, porque los verdaderos poetas solo se comunican a través de los sueños, y ella deseaba seguir contemplando la belleza, esa que solo se puede ver con los ojos cerrados.

Así nació el Club de Lectura Matilde Espinosa, en una terraza de la universidad, citándonos entre las 5 y 7 de la noche, con el único propósito de leer poemas mientras se observaba el atardecer. De aquellos encuentros de escritura y lectura, surgieron grandes amistades, amores y silencios, brindis por lo que nos apasiona, abrazos y miradas, cantos, bailes, y sobre todo enseñanzas, para darle sentido a nuestras vidas.

Fue entonces que sentimos la necesidad de aprender, no solo las líneas de las manos o el péndulo, sino apreciar las músicas de los otros, sus vibraciones, sus fuerzas, todo el abandono en el que tratamos de ponerle nombres a las cosas, de invocar la luz y la

soledad, esa melodía que viene de lejos, pero se vivifica en cada uno de nuestros cuerpos, como una construcción del Ser, esculpida por el Gran Arquitecto del Universo.

Así fue creado el Concurso Departamental de Poesía Matilde Espinosa, y hoy 25 de noviembre celebramos su 5ta versión, y agradecemos de corazón a todos los participantes, porque aún hay personas que aman los libros, las letras, sus historias, aún hay personas que intentan escribir poemas, sin importar su castigo como en la canción de Pink Floyd, eso es algo que nos llena de alegría, nos hace seguir creyendo en estos eventos culturales que se hacen por amor al arte, a lo sagrado que es la palabra.

Hay una canción de Robi Draco Rosa que se llama La Flor del Frío, ahí acaricia la historia de pasión que vivieron los poetas malditos Arthur Rimbaud y Paul Verlaine, en una noche cuando se quedaron en una residencia en Inglaterra, donde los condenaron y ahora los alaban, esos cuerpos que primero humillaron ante todos, y que luego fueron enaltecidos en una placa, donde todo fue convulsión, piedad, dolor, hasta reiventar el amor.

Así fue puesta la temática de este año: Pasión y Cuerpos. Para que en una temporada en el infierno podamos lanzarnos del barco ebrio, y así crear la desnudez misma de lo que aún no cometemos, esas iluminaciones necesarias.

Muchas gracias.